



CARABINEROS REALIZA EVALUACIÓN:

Fiscalización voluntaria en Los Ángeles garantiza transporte escolar seguro en el regreso a clases

Autoridades destacaron el compromiso de los conductores de buses escolares para garantizar un regreso a clases seguro, sin accidentes para este año, así como lo son las cifras registradas durante el 2023 y 2024.

Pía Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

Este pasado lunes en el polideportivo de la comuna de Los Ángeles, se realizó una fiscalización voluntaria para certificar la seguridad de los transportistas escolares antes del regreso a clases de más de 90.000 estudiantes en la provincia del Biobío.

El mayor Daniel Andrade Barriga, jefe de la SIAT del Biobío, comenzó su intervención subrayando el impresionante historial de seguridad en el transporte de escolares. "Durante el año 2023 investigamos 111 siniestros viales en nuestra provincia, y el año 2024, 131 siniestros. Sin embargo, ¿saben cuántos de estos accidentes involucraron a transportistas escolares? Cero", afirmó Andrade, destacando el compromiso y la responsabilidad de los conductores de buses escolares.

Andrade elogió el profesionalismo de los transportistas escolares, quienes voluntariamente se sometieron a esta revisión para demostrar su cumplimiento con los estándares de seguridad. "Esto es una muestra estadística y plausible del grado de responsabilidad y compromiso que poseen los conductores de buses escolares", añadió. Así-

mismo, destacó que la labor de estos conductores va más allá del simple traslado de los estudiantes, pues son quienes "cuidan, protegen y velan por cada niño como si fuese propio, asegurándose de que lleguen sanos y salvos a su destino".

SEGURIDAD EN EL TRANSPORTE ESCOLAR

Por su parte, el delegado presidencial provincial, Javier Fuchslocher, también subrayó la importancia de este tipo de fiscalización para asegurar un regreso a clases seguro y tranquilo. "Hoy día Carabineros ha convocado una fiscalización voluntaria para certificar que todos los vehículos destinados al transporte de estudiantes estén en condiciones óptimas de seguridad", comentó Fuchslocher. Además, enfatizó que uno de los principales objetivos es mantener la cifra de cero accidentes en el transporte escolar durante el 2025.

En tanto, el director del Departamento Provincial de Educación, Pablo Ríos, expresó su satisfacción por la iniciativa y el compromiso de los transportistas que participaron voluntariamente en la fiscalización. "Nos alegra mucho que lleguen los transportistas porque aquí se cautela lo más valioso que tenemos: Nuestros niños", afirmó.



FISCALIZACIÓN A LOS BUSES DEL DAEM

El alcalde de Los Ángeles, José Pérez Arriagada, fue consultado sobre el estado de los buses del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM), los cuales han presentado fallas técnicas en el pasado. En respuesta, Pérez Arriagada aseguró que se han tomado todas las medidas necesarias durante el verano para garantizar que los buses estén en óptimas condiciones para el inicio del año escolar.

"Hemos pedido al DAEM que tenga especial cuidado con los vehículos que van a transportar a nuestros niños", comentó el alcalde, añadiendo que "se han tomado todas las precauciones del caso para que estén en perfectas condiciones, y no me cabe duda de que así va a ser".

El alcalde además recordó que, aunque la mayoría de los establecimientos educacionales comenzarán sus actividades este miércoles 5 de marzo, el Liceo



Coeducacional (ex liceo de niñas) de Los Ángeles retrasará su apertura debido a trabajos de reparación que están en su fase final.

PREVENCIÓN Y COMPROMISO CON LA SEGURIDAD VIAL

El prefecto de Carabineros, coronel Marcelo Salas, destacó la importancia de que los padres tomen conciencia sobre la certificación de los vehículos de

transporte escolar, resaltando la identificación visual de los buses certificados.

"Aquellos vehículos que han aprobado la fiscalización cuentan con un disco verde en el parabrisas que los certifica para el año 2025", explicó Salas. Además, hizo un llamado a los apoderados para que verifiquen si el vehículo en el que sus hijos son transportados ha pasado la revisión. "Si tienen dudas, pueden comunicarse con la oficina MICC en la Primera Comisaría, donde se encuentran registrados los datos de las patentes de los vehículos que han sido certificados", afirmó respecto de dicha instancia incorporada en el modelo de Integración Carabineros-Comunidad (MICC).

Finalmente, Salas agregó: "Queremos seguir manteniendo estas cifras alentadoras de cero accidentes en el transporte escolar, y eso depende de la responsabilidad compartida entre conductores, autoridades y los propios apoderados".

